



「農業高校での学びは求められる力の獲得につながる」

校長 並川 直人

令和 6 年 4 月 1 日付で第 25 代校長として着任し、令和 7 年度で 2 年目となります。



1 年間、生徒の皆さんの学びや校内外での活動場面を多く見聞してきました。

学校経営計画において、目指す生徒の未来像は『夢を創造する農業・家庭のプロフェッショナル』を示しており、農業・家庭のプロフェッショナルに必要な基礎的な知識や技術を身に付けることを重視しています。

令和 7 年度の生徒に関係する重点目標には、

- 1 全生徒が『1 年間で一資格、または、一チャレンジ（コンテスト・作文コンクール等）』の取組を行う。
- 2 基本的な生活習慣の確立を目指して、遅刻者の減少と部活動の加入率向上を目指す。
- 3 外部教材プログラムを活用し、基盤学力の一層の向上のために朝学習を導入し、自己調節的に自学自習できる生徒の育成と学習習慣の定着を図る。と掲げております。

令和 6 年度には、全国大会レベルの大会で準優勝相当に複数回入賞するなど、日ごろの学びをアウトプットする機会として生徒の皆さんが積極的に挑戦してくれました。また、検定や資格試験を多くの生徒が受験し結果を残してくれました。

令和 7 年度の 1 年生から年次進行で朝学習を導入しております。学習習慣の定着と日々の積み重ねや外部ツールを活用した個別最適化された教材によって 3 年間で基盤学力を身に付けます。

先生方の重点取組目標は、

- 1 教科間連携及び地域連携による「深い学びの授業」、「考え抜く授業」に取り組む。
- 2 総合型選抜入試に重点を置いた指導を行い、大学・短大への進学率の向上を目指す。
- 3 中学校訪問、塾訪問を実施し、専門学科高校の認知度を向上させ、応募倍率につなげる。です。

進路実現に関しては第一希望の実現率 90% 以上を目指し、学び続ける姿勢の獲得を重視しています。そして不透明で予測不可能な社会で活躍するために、自ら課題を発見し、仮説を立てた上で実践し、仮説検証をした後に、新たな価値を創造する力を身に付けて欲しいと思っております。

本校における「不易と流行」、それは各学科における基礎・基本を着実に習得し、その一方で時代が求める、新しい「農業のカタチ」や「家庭のカタチ」を模索しております。

東京都教育委員会の「専門高校の新たな学びによる授業改善サポート事業」を活用した探究的な学習の充実、3 年間のホームルーム計画、進路指導計画、キャリア教育を一体的なものとし、学年と分掌とがより連携を深めて取り組んでいきます。

さらに、文部科学省 DX ハイスクール事業等を活用した課題解決型学習の充実、STEAM やデータサイエンスに基づくアウトプット活動の充実による価値創造教育の推進に力を入れてまいります。

令和 7 年度の教育活動への御理解と御協力を引き続きよろしくお願いいたします。中学生やその保護者の皆さまには一度本校にお越しいただけますと、学びの具体がお分かりいただけると思っております。

🌸 着任者紹介 🌸

就職以来 12 年間府中に住んでいたため、農業高校の謎めいた佇まいをずっと興味深く思っていました。積年の謎が日々解けてゆく新鮮な驚きを感じつつ、生徒の皆さんの爽やかさにも感心させられる毎日です。

皆さんの充実した高校生活の一助となれたら嬉しいです。よろしくお願いします。

石川 顕一（翔陽高校から・国語科）

農業高校に初めて訪問した際に、校門で生徒の皆さんが、収穫したほうれん草を笑顔で販売しており、その姿にとっても癒されました。生地をとおしても同じように感動を伝えられるよう皆さんと一緒に頑張りたいと思います。

畑（服飾科）

本年度、農業高等学校に着任致しました吉岡です。担当教科は数学です。これから農業高校のみなさんと一緒に勉強できることを楽しみにしています！宜しくお願い致します！

吉岡繁信（南多摩中等教育学校から・数学）

今年度着任致しました、林と申します。体調不良で異動してきたため、あまり活躍できる状態ではありませんが、進路に関しては長年経験があり、多少は貢献出来たら幸いと思います。宜しくお願い致します。

4 月より新規採用で着任いたしました。国語科の磯村遥（いそむら よう）と申します。

私は愛知県の普通科高校出身のため、農業高校について知らないことばかりです。皆さんの学んだ知識や技術を教えてください。よろしくお願いします。

磯村（国語科）

今年着任いたしました。古川薫と申します。都立農業高等学校は京王線と中央線、ともに近く、立地条件がよいだけでなく、自然に囲まれ地域に愛されている学校です。これから、皆さんと一緒に学ばせていただきますので、どうぞよろしくお願いいたします。

古川（食品科学科）

英語科の福山彩美です。岐阜県で生まれ育てきたので、自然や緑豊かな農業高校の環境はとても身近に感じます。みなさんが学んでいる専門科目のお話もたくさん聞かせてくださいね！これからよろしくお願いいたします。

福山（英語科）

今年度より新規着任いたしました、幸田です。普通科とは違う環境にとってもワクワクしています。私からは、社会科が好きになれるような授業を提供しますので、これからよろしくお願いいたします。

幸田（社会科）

調理師免許の取得できる専門高校は 4 校目になります。農業高校のように種まきから収穫まで、生命のサイクルを肌で感じながら作物の成長を見届けることが出来る学校は初めてです。皆さんと一緒に学んでいくのを楽しみにしております。どうぞ宜しくお願いいたします。

池田（食物科）



神代農場



緑地計画科の本橋 朗（モトハシ アキラ）と申します。神代農場部の顧問をやっています。高校時代はずっと剣道に打ち込んでいました。部活動は人生にとって大切なものです。普段は神代農場勤務が多く皆さんと接する機会は少ないと思いますが、一緒に楽しく学校生活を過ごして行きたいと思いますのでよろしくお願いします。

本橋（緑地計画科）

8年前にこちらの農業高校の定時制に勤務していました。以前よりも賑わう府中駅、変わらない広大なケヤキ並木と活気溢れる農業高校にまた通えることが嬉しいです。一緒に食品加工を楽しみましょう！

仲道 渚（食品科学科）



神代農場実習 筍収穫（2年都市園芸科）



神代農場



【農業高等学校公式キャラクター まゆ丸】

■本校の公式ホームページ、X（旧 Twitter）、YouTube■

生徒の学校生活等をどうぞご覧ください。

Twitter フォロー、YouTube チャンネル登録よろしくお願いします。



ホームページ



X（旧 Twitter）



YouTube

